

Mercredi 6 mars 2024 :

Encore 2 marches à gravir !



Lors de notre rencontre du 5 février avec le Ministre, nous avons eu la confirmation des engagements pris par la Directrice Générale lors du dernier groupe de travail JOP 2024.

Thomas Cazenave a ensuite souligné l'engagement de tous les douaniers à la bonne organisation de cet évènement de portée mondiale. Il a également demandé à la DG de veiller à une gestion RH humaine durant la période : « faire de la dentelle ».

Les revendications portées par l'UNSA Douanes /CGC Douanes :

- L'alignement des primes complémentaires sur celle de la police nationale. (cf la douane qualifiée au repêchage)

✓ VALIDÉ

- La défiscalisation des différentes primes JO (cf liminaire gt JOP du 28/02)

✗ REFUS

Le Ministre chargé des comptes publics a annoncé qu'il était contre la défiscalisation pour tous les fonctionnaires...

L'UNSA/CGC restera donc attentive au respect de l'égalité de traitement entre policiers et douaniers !

- L'attribution d'une prime forfaitaire pour tous les personnels de la DGDDI.

➡ PAS DE RÉPONSE (cf CR du CSAR du 01/06/23)

- L'abondement de la subvention allouée à la mutuelle des douanes. L'UNSA / CGC a tout d'abord salué l'effort de la Mutuelle qui, par la prise en charge d'une partie des frais de garde des enfants pendant les JO, fait honneur à la solidarité de la corporation douanière. Nous avons ensuite exigé que l'administration compense cette aide par un abondement de la subvention.

➡ ENVISAGÉ.



Cette réunion a permis à certaines OS de soutenir les revendications portées par l'UNSA/CGC depuis le début du cycle de discussion.

Une nouvelle fois, le pragmatisme de l'alliance UNSA/CGC a fait consensus.



Défiscalisation, primes pour tous... Encore 2 marches à gravir pour reconnaître à sa juste valeur l'engagement des douaniers.



A évènement exceptionnel, reconnaissance exceptionnelle !

